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株式会社あくと総合計画 ニュースレター

施⼯会社の品質管理
施⼯会社様の品質管理として、第三者的な⽴ち位置でＲＣ壁式の

建物を上棟までチェックしました。先⽇無事上棟を迎えました

が、通常の監理とはことなり、ほかの⼈が書いた図⾯をもとに現

場をみたりするのは新鮮です。⼩さ

い枠にとらわれたり、何気なくやっ

ている通常のことが、⼀般であるの

かないのか、何を根拠に記されてい

るのかなど改めて資料に⽬を通した

りしながら進めました。多様な⽤途

を多様な⽴ち位置で建築を考える。

建築に息吹を与えるには並⼤抵の知

識ではできないと考えているので、

⽇々勉強です。（担当：廣⽥）

1年の締めくくり！
今年もお世話になりました！

代表取締役 
廣⽥ 裕基

布基礎か ベタ基礎か
 久々の⽊造。さらにあまりやったことのない布基礎での計画で

す。ベタ基礎で計画するより鉄筋やコンクリートの数量を減らす

ことができ、コスト的に有利ということと、今後店舗で設備更新

などで⼟間をハツる可能性を考慮しています。�       �

ベタ基礎も型枠を減らせたり、

耐震性が良かったりするので、

地盤が悪かったり設備更新を考

えないで済む計画にできれば、

コスト的にも施⼯的にも良くな

るのか検討は続けていきたいと

考えています。（担当：安藤）

弊社設計案件業務弊社設計案件業務
管理業務　他管理業務　他1棟リノベ、解体完了。いざ⼯事！

解体⼯事が完了し、現状の確認後にいよいよ配管などの⼯事着⼿。解体は費⽤軽

減するために⼀部残したり、壊してみての変更箇所の整理など、新築とはことな

る⼿間がかかります。ただ、設計料がちゃんと取れるかというとそういうことは

なく、なかなか難しいところです。⼯事費を抑える＝設計料が下がる、ではな

く、コストコントロールを⾏うことで適切に費⽤

をかけ、物事を選択していくことが⼤切であり、

そこには設計者の経験や知恵、⼯夫などが加味さ

れて初めて成り⽴つと思います。ここからは竣⼯

まで様々な発注など待ったなし。気を引き締めて

進めます！（担当：廣⽥）

魅⼒的な街なみとは
 本件は太陽光発電や、その発電した電気で作り貯蔵する⽔素を利⽤する街

のデザインということで、⼀般的な街区のデザインとは違うこともあり、な

かなかに苦戦をしております。  

魅⼒的で住みよい街区の実現に向けて、関係者の⽅々の意⾒を取り⼊れなが

ら、「私もここに家を建てたい」と思える街とはどういったものかを考えな

がら、引き続き業務を進めて参ります。（担当：渡邊）
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 早いもので師⾛を迎えました。コロナ禍も3年⽬となりま

すが、皆さまにとって今年はどんな年でしたでしょうか？�

さまざまなアイディアを出し合い、チームとして動くことを

考えていますが、今年はそれぞれの持ち味、得意分野が開花

したように思います。現状に満⾜せず、来年もさらなる⾼み

を⽬指して精進して参りますので、引き続きご愛顧のほど、

どうぞよろしくお願いいたします！��



まるフェ神楽坂まるフェ神楽坂

12月は夜営業がアツイ！まるフェで1年分のお疲れ様を！

 1年最後の⽉です。急に寒い⽇が増えましたね。新たなメンバーを迎え、さらにパワーアップしたまるフェ

神楽坂です。12⽉は、夜まるフェとともに⽴ち呑み「鳴増也(なぞや)」が毎⽇OPENします！       

お仕事帰りの⼀杯にぜひいかがでしょうか？美味しいおつまみとお酒を⽤意して、皆様のご来店をお待ちし

ています。今年もたくさんの⽅にお越しいただきありがとうございました！

 6⽉の頭からまるフェでバイトを始め、当初は、接客しかしたこと

が無い中厨房で料理を作ったり、提供まで全てこなす事が⼤変でし

た。�今では、ランチを1⼈で回せるほどテキパキ動けるようになり

ました。私は要領が悪い⽅だったのですが、何を優先すべきか、時

間がかかる場合どうしたらお客様が退屈しないかなど、⾊々なこと

に気を配ることが出来ました。昔の⾃分なら出来なかったことが、

まるフェで働いてできるようになったので、まるフェで働いてよか

ったなと思います。

（担当：中村）

担当：内橋
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まるフェを通して
まるフェでバイトを初めてから学んだことが沢⼭

1⽇のスタートをまるフェから
選べる3種のモーニングメニュー

はじめまして！！
これからお世話になります

広報にっき
シェアスペースの活⽤法

 6⽉にスタートしたモーニングに少しずつお客様が増えてきました。

仕事に⾏く前に寄ってくださったり、「夜シフトが終わった∼」と仕事

帰りに寄ってくださったり。現在は、ピタパン・⽞⽶ご飯・朝カレーの

3種をドリンクとセットで提供中です。朝昼晩と営業中のまるフェに来

れば、いつでも美味しくて⾝体に良いものが⾷べられます。スタッフ⼀

同お待ちしています。

（担当：宮⼭）

 11⽉からまるフェ神楽坂で働いております、⿊⽊と申します。飲⾷店

でのアルバイトは初めてですでに混乱していますが、優しいお⺟様⽅に

助けていただきながら、楽しく働いております！また、⼤学ではメディ

アを専攻しているので、その学びを活かして、まるフェに貢献できれば

と思っております。不慣れで⾄らない点があるかと思いますが、⼤学と

両⽴しながら頑張っていきますのでよろしくお願いいたします！

（担当：⿊⽊）

 ここのところシェアスペースのお問い合わせ

をたくさんいただいております。実際に場所を

みてもらいながら打ち合わせをしていると、み

なさんのやってみたい、こうしたいという気持

ちが伝わってきてこちらも楽しみになります♪

新年早々には新しいご案内がみなさんにもでき

そうです。ぜひお楽しみに！場所利⽤について

のお問い合わせもお待ちしています。

（担当：近藤）



もう師走です！

朝晩の寒さが⾝にしみる季節になりました。今年もとうとうあとひと⽉ですね。⼀年間⼤変お世話になりま

した。まるフェ館林には先⽇⼤きなクリスマスツリーが届きました。オーナメントやイルミネーションで飾

られたツリーはお店の前の⼤通りからも良く⾒えます。12⽉のまるフェはクリスマス会や楽器演奏会、忘年

会とイベントが盛りだくさんです。最後までスタッフ⼀丸となってお店を盛り上げていきます。

 まるフェにはレンタルスペースがあります。やりたい事があるの

に場所がない。ワークショップを開いてみたい。フラワーアレンジ

メント、マッサージ、占い、ヨガetc.私は若い頃お勤めしていた会

社でアクセサリー教室の講師をやっていました。突然⾔われて考え

てもいなかった事なので緊張で胃が痛い思いをしながらやっていま

したが段々楽しくなってきて世界が広がりました。私の場合は崖か

らドーン！って落とされちゃった感じなのですが当⽇の私に会社と

場所があったから出来た事だと思っています。あなたのやりたいを

実現するためにぜひ活⽤して下さい。初めての⽅も⼤歓迎です。初

めてのドキドキする気持ちもわかりますのでまずはお問い合わせ下

さいね。（担当：諏訪）

担当：若松

まるフェ館林まるフェ館林
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まるフェのレンタルスペース
やりたいことやってみませんか^_^

焼き菓⼦の委託販売にむけて
まるフェの焼き菓⼦を道の駅に！

まるフェスイーツ
お⾖腐スイーツ⼤集合°˖✧◝(⁰▿⁰)◜✧˖°

⽉⼀マルシェ
お⾖腐マルシェと、交流会‼ 

 お店でも⼈気のまるフェ推し焼き菓⼦の⼀つ「⽶

糠クッキー」を館林近郊の道の駅で販売できること

になりました！！フレーバーは・プレーン・⿊糖・

花陽浴の酒粕の三種。カルピス社のバターを使った

新商品「酒粕クッキー」も並ぶ予定です。12⽉の納

品にむけて準備を進めています。また、お⼦様にも

楽しんでもらえるように写真のようなパズル型クッ

キーも焼いています。店舗にとどまらず様々な場所

で、より多くの⽅に届けられると思うとワクワクし

ます！今後は味もボリュームもリニューアルしたま

るフェのお弁当や⾃家製ケーキなどの販売も⽬指し

ます。（担当：野城）

 11⽉12.13染野屋さんとのコラボ

があったので今回スイーツもお⾖腐

を使ってみました☆お⾖腐と⾖乳を

混ぜ込んで焼いた優しい⽢さのマフ

ィン！⼩さなお⼦様も美味しいーと

ぺろりと⾷べて下さいました(^^♪

⿊ゴマ⾖腐はタルトやシフォンケー

キに！ え？⿊ゴマ⾖腐⁉と思う⽅
多いと思いますが、これがまたケー

キと相性抜群なんです！とても美味

しく出来上がりました。特に⿊ゴマ

タルトはすぐ完売でしたね^o^あり

がとうございます。他にチョコや抹

茶と合わせたりも！お⾖腐スイーツ

⼈気だったのでまた焼きます！気に

なる⽅、是⾮お待ちしています。

（担当：⼤沼）  11⽉12⽇(⼟)、染野屋半次郎さんの移動販売⾞

がやってきました！普段は仕⼊れていない商品も

あり、⽬移りしてしまいます。店内では、コラボ

メニューとして当⽇限定のランチプレートをご⽤

意しました。ソミートの野菜炒め、お⾖腐のつく

ね、おからの⽔餃⼦など。カフェスタッフ渾⾝の

メニューを多くのお客様にご堪能いただきまし

た！店内では、午前は｢⼦ども達の居場所｣につい

て、午後は｢街のことを｣について社⻑と語り合う

場が設けられました。良いご縁ができ、街もまる

フェも、もっともっと発展していきますように‼ 
（担当：⼋⽊）


